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營幕蓋字： 現在播映的是 2015 年 4 月 30 日房屋委員會「新工程合約工地安

全  
講座」的片段，現在是第二個答問環節  
台上的講者由左至右分別是  
香港吊船協會 - 會長陳海源先生  
惠保(香港)有限公司 - 高級工程項目經理吳振華先生 泰昇地基工程有限公司 - 
高級項目經理鄭皓明先生房 屋署高級經理(工程安全及健康)劉賜添先生  
主持:  
首先在此藉此機會多謝各位講者 今日的內容非常之充實  
如果沒有來這個講座  
之後我們會把影片上載到網頁 但要些時間  
來到的可以第一時間聽到這些資訊 你們是得益的  
大家有沒有問題 很清楚  
那如果是這樣今天就 那邊有位先生  
我想問問惠保 鑽石呢  
通常我們鑽多深才會追筒的 多謝你的問題  
想澄清一下  
你是說中間要個散石 還是說在下面我們要  
做條筒要坐穩在石層的情況 你想說的是哪一個  
應該是追散石時  
明白，追散石的情況  
通常我們惠保公司要過石層 過散石、或要過人造硬物時  
我們通常做法都會是大概可能 2 米至 3 米 視乎鑽桿當時我們鑽的情況是如何  
因為我們都要考慮 當我們擴孔  
都要看看泥層  
都要考慮當我們追深了時  
是否有機會導致旁邊的泥土不牢固、會鬆固 有機會旁邊兩旁有些沉降  
我們都會考慮各方面因素才會再決定 我們俗稱空筒究竟有几多可以做的 但一

般來說我想 2 米左右是一個數字  
  
有些泥土或者石層会是堅硬些  
我們明知過石層，可能有 4 至 5 米 一個，探土看到，都是石層  
那些我們就會深些 視乎不同的情況  
那如果沒有其他問題的話 多謝大家出席今天的講座 
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